

# 支えてくれる人と組織

町内会



南円山連合町内会

会長 伊場 行 様

私たち地域の慈啓会さんは、体調不良時、直接受診する事ができ、受付から看護師・医師に至るまで親切に対応して頂ける地域の安全安心な施設でございます。そして私ども地域の夏の大会や秋の界川神社の子供みこし等にご協力頂き「共生」地域活動をさせて頂いております。

慈啓会さんは、母体である新善光寺が明治18年に藻岩山の山道を切り開き、33体の観音像を安置し、その後、用地内に大正14年札幌ではじめての「札幌養老院」を開設しました。以来90有余年、札幌慈啓会は高齢者の総合施設に偉大な発展をされました。藻岩山開山より130有余年の歴史と医療・介護・福祉の御貢献に敬意を表します。地域の誇りとして、札幌慈啓会総合施設の益々の充実発展を祈念いたします。

## 洗濯たたみ、夏祭り補助、清拭作成 まること会

代表 山辺 幸子 様

ボランティア



私たち「まること会」は、毎週木曜日3名ずつで洗濯物たたみ・仕分け・繕いの活動をさせて頂いております。母体である神道の黒住教がボランティアを推進しているため、社会福祉協議会の募集記事を頼りにご挨拶に伺ったところ快く受け入れていただいたのがご縁となり、今年で20年となりました。ボランティアは「してあげるのではない、させて頂いたのだ」という精神で、人のお役に立させて頂けることを有難く嬉しく感じながら、各自が積極的に当番表に名前を書き入れ、86歳を筆頭に皆楽しく活動させて頂いております。



## デイサービス・お話し相手

櫻井 礼子 様

ボランティア



今から15年程前、定年退職後、社協からお話を戴いたのがきっかけでボランティアを始めました。一人暮らしで時間を持て余していましたが、経験が無く不安だったため最初は断りしようと思いましたが、それでも職員の方や施設の雰囲気良かった事と、高齢者のお話し相手なら出来るかもしれないと思い、週に一回デイサービスで活動することになりました。私を待っている利用者の方がいると思うと休めないです。誰かの役に立っている事がうれしいです。今思えば何かに導かれたかのように感じるほど充実しています。

本日は皆様ご多忙のところ、ご出席賜り誠にありがとうございます。早くも第二十一回目の総会の季節が巡ってまいりました。昨年度も皆様の多大のご支援を賜りまして、会費、ご寄付合せて五百九十万円という多額のご寄金を頂戴いたしました。この総額は昨年の1.6倍で、五十万円、三十万円、二十万円などの大口のご寄付が含まれていることを特に報告させて頂きます。諸事ご多端の折、ご厚志まことにありがとうございます。厚く御礼申し上げます。ご存知のように、後援会では平成二十三年度から、所得税法の改正に伴うご寄金に対する税額控除制度の適用に合せまして、頂戴したご寄金は、全額、慈啓会本部に繰り入れさせて頂いたいただき、各施設の整備費用や借入金返済の一部など慈啓会福祉事業推進の大きな力として大切に使用させて頂いております。終りに、毎年申し上げていることですが、「社会福祉法人札幌慈啓会」は、北海道における社会福祉事業のパイオニアでございます。助け合いの仏教精神に基づいた慈啓会福祉事業の維持、発展のため、これまでと同様、皆様の格段のご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

後援会



後援会 会長  
杉野目 浩 様

